

# Calendario del compromiso con la comunidad

calendario 674  
del 12 al 18 de mayo 2019  
**CONTACTO**  
calendario@clarin.com

## PARA AYUDAR ESTA SEMANA

### Asociación Civil Red Solidaria Animal

-  
-**Responsable:** Susana Villalba

-**Ubicación:** Buenos Aires

-**Teléfono:** 1140462663

-**Mail:** info@redsolidariaanimal.org.ar

-**Web:** www.redsolidariaanimal.org.ar

-**Actividades que realizan:** "Educar, esterilizar y adoptar" son los pilares de esta ONG que promueve la adopción de mascotas, realiza esterilizaciones en distintos puntos de Buenos Aires y brinda ayuda a refugios de animales.

-**Necesidades:** alimento balanceado, insumos veterinarios (antibióticos, vacunas, antiparasitarios), padrinos para castraciones, materiales de construcción para cercar los refugios.

Encontrá más organizaciones para ayudar en:  
[www.quieroayudar.org](http://www.quieroayudar.org)

ARTE QUE INCLUYE

## Unidos por la música

Surgida en la escuela *San Martín de Porres* de Isidro Casanova, partido de La Matanza, *Suerte Music* es la primera banda de rock del país formada por chicos con distintos niveles de autismo. Conciertos, viajes y grabaciones en marcha.

Con más de veinte años de trayectoria, la *Escuela Especial San Martín de Porres* de Isidro Casanova, en el partido de La Matanza, es una de las primeras instituciones educativas del país especializada en la atención de niños, niñas y jóvenes con trastornos del espectro autista (TEA). Ideada y dirigida por Claudio Hunter Watts, la organización cuenta hoy con sedes en el barrio de Palermo, en la provincia de Tucumán y próximamente en Pilar, y trabaja activamente en diversas propuestas para favorecer la inclusión de sus estudiantes a la sociedad.

Una de estas propuestas es *Suerte Music*, una banda de rock integrada por chicos y chicas con distintos niveles de autismo. Creada en 2013 por el profesor de música Roberto Lázaro, el grupo interpreta canciones de bandas famosas como Soda Stereo, Coldplay o Los Rodríguez, entre otras, y algunos temas propios como "Un lenguaje" o "Parte del mundo", temas compuestos de forma colectiva que hablan de la música como una forma de expresión que ayuda a superar



**Lenguaje propio.** Los miembros de *Suerte Music*, la banda surgida en la escuela especial San Martín de Porres.

las dificultades y a crear un sentido de pertenencia.

"Ensayamos semanalmente en la escuela de Isidro Casanova. Ya tocamos en vivo en el Centro Cultural San Martín, en la disco Pinar de Rocha para fiestas escolares y en otros espacios importantes", cuenta Roberto Lázaro, que junto con la banda de rock también impulsó la creación de una orquesta de tango y un grupo folklórico. "Los chicos tocan todos los instrumentos: batería, bajo, guitarra, teclado y canto.

Ellos son los grandes protagonistas", agrega.

Con dos discos grabados y un tercero que proyectan grabar este año, *Suerte Music* tuvo uno de sus hits cuando en 2018 viajó a tocar a la provincia de Tucumán. Fue una experiencia transformadora: "Los chicos volaron por primera vez en avión, socializaron en hoteles y restaurantes, y dieron un show increíble", relata Lázaro. Y concluye: "La música nos mostró, una vez más, que puede ser una gran herramienta de inclusión".

## DIRECTORIO

### ● Escuela San Martín de Porres

Estocolmo 2446,  
Isidro Casanova (CABA)  
Tel: (011) 2821-2500  
FB: @porresbuenosaires  
[www.porres.edu.ar](http://www.porres.edu.ar)

## ABORDAJE INTEGRAL

Con más de 20 años de historia, la *Escuela Especial San Martín de Porres* es una de las primeras instituciones educativas del país especializada en la atención de niños, niñas y jóvenes con TEA. Educación integral, uso de TICS y promoción del deporte y de las artes son algunos de los ejes que definen su abordaje.

## UN VIAJE DISTINTO

Después de presentarse en vivo en el Centro Cultural San Martín y en la disco Pinar de Rocha, *Suerte Music* tuvo uno de sus hits cuando en 2018 viajó a tocar a la provincia de Tucumán. "Los chicos volaron por primera vez en avión, socializaron en hoteles y restaurantes, y dieron un show increíble que emocionó a todos", relata Roberto Lázaro, impulsor de la iniciativa.